

Usain Bolt et Caterine Ibarguen, les meilleurs sportifs latino- américains selon le sondage de Prensa Latina



La Havane, 22 déc. (PL)-. Usain Bolt, le grand sprinteur jamaïquain, a remporté le Prix au meilleur sportif latino-américain de l'année lors du sondage annuel de Prensa Latina. C'est la cinquième occasion qu'il gagne ce sondage et il égale ainsi le record que Javier Sotomayor, sauteur en hauteur cubain a battu dans les années 80 et 90.

Usain Bolt qui détient le record du monde et six médailles olympiques d'or, a remporté cette année les 100 et 200 mètres plus le 4 fois 100 mètres aux championnats du monde d'athlétisme organisés à Beijing, un résultat obtenu pour la troisième fois dans sa carrière sportive.

Le grand sprinteur jamaïquain a eu 52 des 93 voix émises par des médias de notre continent. Il a dépassé de loin les 15 autres sportifs qui ont reçu au moins une voix, y compris celui qui était le plus proche de lui sur cette liste, le footballeur argentin, Lionel Messi.

Chez les dames, Caterine Ibargüen, triple sauteuse colombienne, a été proclamée comme la meilleure sportive de l'année.

Pour la Colombienne, c'est la troisième fois qu'elle remporte le sondage de l'agence Prensa Latina.

Couronnée comme championne du monde à Beijing et médaille d'or aux Jeux Panaméricains de Toronto, Caterine Ibargüen a remporté 30 victoires consécutives, dont la troisième médaille d'or de la Ligue de diamant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/79634-usain-bolt-et-caterine-ibarguen-les-meilleurs-sportifs-latino-americaens-selon-le-sondage-de-prensa-latina>



Radio Habana Cuba